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令和元年5月28日（火）

第1958回例会記録　令和元年5月28日(火)  44/48回

＜点鐘＞� 井上久会長
＜ソング＞
それでこそロータリー
＜お客様ご紹介＞� 井上久会長
第2590地区　第3グループガバナー補佐　川崎高津
南RC　大友憲子様→「昨年ご挨拶に来てから早1年
となります。特に増強では地区でもトップとなり、
百合丘クラブにおきましては感謝しかありません。
本日は次年度ガバナー補佐のご紹介に参りました」。
第2590地区　第3グループガバナー補佐エレクト　
川崎麻生RC　大野勉様→「大友ガバナー補佐とは
同期の会長で、大友さんの後を継ぎながら次年度ガ
バナー補佐をすることとなりました。引き続きお引
き立てのほどよろしくお願いいたします」。
東京赤坂RC　高山宇佳様→「メークにきました。
アットホームな感じで落ち着いています」。
青少年交換学生　マシュー君
＜会長報告＞� 井上久会長
　本日、登戸にて悲惨な事件が起こりました。亡く
なられた方のご冥福を心からお祈りいたします。
1. �麻生観光協会総会の開催についての案内
  6/18(土)　総会　15:30〜　懇親会　17:15〜　
  麻生区役所4Fレストランあさお
2.社会福祉協議会定時評議会の開催について
  6/24(月)　10:00〜12:00　福祉パルあさお
  中村パスト会長に依頼いたします。
＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊例会変更・案内
　川崎西RC、川崎大師RC、横浜東RAC

＊その他
　6月ロータリーレート　1＄＝110円
＜ニコニコ委員会＞� 白井委員
　第3グループガバナー補佐　大友憲子様→「本日
は1年間のお礼と大野次年度ガバナー補佐のご紹介
でお伺いいたしました。よろしくお願いいたしま
す」。次年度第3グループガバナー補佐　大野勉様→

「本日、大友ガバナー補佐に誘われて同行しました。
よろしくお願いします」。当クラブより、井上久会
長→「大友ガバナー補佐、大野エレクトようこそお
いでくださいました。本日の報告よろしくお願いい
たします」。嶋幹事→「大友ガバナー補佐、大野麻
生RC会長ようこそ。本日の地区協議会報告よろし
くお願いいたします」。大矢会員→「桐蔭学園での
万葉展是非ご覧ください」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。安藤美恵子会員、安藤亨会員、青柳会員、
福家会員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、金
子会員、小島会員、小塚会員、都田会員、宮崎会員、
中島健児会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、
親松会員、尾崎会員、佐々岡会員、鈴木文夫会員、
玉井会員、山口篤会員、山口卓会員、山崎会員、屋
敷会員、渡邊会員、結城会員、白井会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1960回  6 月11日 本年を省みて　青少年・社会・国際各奉仕委員長

第1961回  6 月18日 本年を省みて　会長　夜会

第1962回  6 月25日 会長・幹事ご苦労様会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1958回	 45	 33	 12	 	 73.33%
第1957回	 45	 23	 22	 9	 71.11%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 渡邊国際奉仕委員長
　井上久会長→「入会して13年です。今年入会した
皆さんも遅くとも13年後には会長をよろしく」。
＜米山奨学委員会＞� 尾崎委員
　安藤亨会員→「家内の誕生祝いありがとうござい
ます。家内安全！！」。白井会員→「妻の誕生日のお
花頂きありがとうございました」。

＜地区研修・協議会報告＞
3月31日　聖光学園中学校・高等学校にて開催
本会議、講演後に担当者が各文科会に参加
クラブ管理運営部門 中村会員
　高良明さんから、「あなたのクラブ
の問題点は何か。本質の究明が大事
です」とありました。
⃝�クラブが直面している課題はなに

か…例会や委員会活動のマンネリ
化、ネット対応が不充分、会員に対する研修不足、公
共イメージ低い、ビジョンや戦略が未着手であるなど。

⃝�ロータリーの魅力…異業種間交流、生涯の友人仲
間、自己研鑽や学習、成長できる、例会が楽しい、
奉仕活動ができるなど。

⃝��グループディスカッション…会員増強の観点より
　�減少している課題として、企業がない、若い人が

いない、自然減少、退会者、経済的な問題など。

奉仕3部門（職業・社会・国際） 渡邊会員
⃝��組織の維持で、少ない会員数クラ

ブでの委員会編成に伴う問題点…
委員長をお願いできる人がいない、
一会員が複数委員会を兼務、地区
での出席義務が負担、クラブ運営・
活動の資金不足、会長候補いない。

⃝�第2590地区は26年間増強ゼロ成長（会員数3,155人
→2,063人）。20名以下9クラブ、20〜29名以下15クラ
ブ、40名以上14クラブ。39名以下が75%。

⃝��RIはDLP(地区リーダーシッププラン)を採択し標準
ロータリー定款にある18委員会を5委員会に改正。
RIは地区にCLDの採用で継続的支援の義務化。し
かし各クラブは義務でない。地区では「戦略委員会」

を5委員会の他に組織することを推奨しています。
⃝�原点を忘れずに挑戦（結果を見据えた戦略を持つ）
　・自クラブ活性化のために…世略委員会の充実
　・奉仕活動に対する重点志向…優先順位を絞り込む
　・計画を確実に進捗…全員参加と多様性

青少年奉仕部門 山崎会員
⃝�青少年活動の歴史について
⃝�ロータリー青少年交換委員会から…

青少年の安全のためのリスク管理
をし、保険契約を結ぶなど、また
4Dの徹底（drive,drug,date,drink）。

⃝�希望・要請
　�・留学生という言葉を来日生、交換生に変更
　・子どもの将来の夢と素晴らしい体験のために、交
　換生として送ってください。
　�・ホームステイについて、業務者に頼むなどは問題

を抱えているとのこと。
　�その他、インターアクト委員会の活動と活躍、ロー

ターアクト委員会の地区での活動、ライラ参加につ
いての推薦のお願いなど、報告がありました。

米山記念奨学部門 鴨志田会員
　�　奨学生は877名が日本で学んで

います。第2590地区では継続して
12名、新規30名、計42名の学生が
学んでいます。学生の多くは大学
院に進学したり、就職したり10年
くらい日本に残ることがほとんどです。

　��　ロータリー米山記念奨学の歩みは、ロータリー
米山記念の豆辞典の1ページ目に、また寄付につ
いては17ページに詳しく書いてあります。ぜひこ
ちらをご覧になってください。

ロータリー財団部門 阿久澤会員
⃝�財団の定義…ロータリークラブ

及び地区を通じて実施され承認
された人道的および教育的活動
を支援するための寄付を受け、
資金を配分するための団体。

⃝�財団の使命…ロータリアンが健康状態を改善し、教
育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、
世界理解、親善、平和を達成できるようにすること。

　�　その他、財団の資金管理について、ポリオ撲滅
など4つの優先項目、2つの補助金制度、年次基金の
金額の変更についてなど、報告がありました。

＜点鐘＞� 井上久会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 33件	 41,000円	 1,142件	 1,274,951円
	 1件	 13,000円	 21件	 254,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 2件	 20,000円	 35件	 470,000円

累計


